

Diamantene Hochzeit



Es war ein sehr heißer Samstag, der 3. August 1957, als sich das Jubelpaar Waltraud und Dieter Bengl das Ja-Wort gaben. Am vergangenen Donnerstag feierten sie im Kreise ihrer Familie ihre Diamantene Hochzeit. Der Jubilar arbeitete als Feinblechner die ganzen Jahre bis zu seiner Pensionierung bei der Firma Grünzweig und Hartmann, zuletzt als Meister, die Jubilarin war nach der Erziehung der Kinder 25 Jahre bei einem Pharma-Großhändler beschäftigt. Seit 36 Jahren wohnen die Ludwigshafener in Mutterstadt in der Dahlienstraße 11 und ihr ganzer Stolz sind ihre beiden Kinder, die beide professionelle Sänger sind sowie ihre drei Enkelkinder. Bewegung insgesamt an der frischen Luft wissen beide sehr zu schätzen. Den Gratulanten schloss sich in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider der 3. Beigeordnete Volker Strub an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb. Des Weiteren übermittelte Landrat Klemens Körner Glückwünsche des Kreises in flüssiger Form und dem Heimatjahrbuch sowie die Glückwünsche von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Auf dem Bild v.l.n.r. Landrat Klemens Körner, die Jubilare Waltraud und Dieter Bengl sowie Volker Strub.

(Amtsblatt vom 10. August 2017)

(Text und Bild: Gerd Deffner)